



Kurort-Schulen freuen sich über Spenden

Über eine Spende in Höhe von jeweils 400 Euro für den Sportunterricht dürfen sich sowohl die Astrid Lindgren-Grundschule als auch die Lindenschule Bad Westernkotten freuen. Das Geld ist der Erlös der jüngsten „U30 Tanz in den Mai Party“, die – wie bereits in den vergangenen sechs Jahren – von den Freunden und Förderern des Jugendsports in Bad Westernkotten veranstaltet wurde. Jährlich wird der Erlös dieser Veranstaltung ge-

spendet. Nachdem bereits sehr viele Jugendabteilungen in Bad Westernkotten unterstützt wurden (wir berichteten), beschlossen die Förderer, in diesem Jahr die Schulen in Bad Westernkotten finanziell zu bedenken. Michael Liebiger (l.), Werner Eickmann (hinten, M.) und Norbert Schäfermeier überreichten die Spenden im Beisein einiger Schülerinnen und Schüler an die Schulleiterinnen Hanna Mohr (hinten, 2.v.l.; Astrid Lindgren-

Schule) und Marlene Dahlhoff-Schulze (Lindenschule). Die Freude war auch bei den Kindern riesengroß. Eingesetzt wird das Geld für den Sportunterricht – es werden unter anderem neue Taucherflossen für den Schwimmunterricht benötigt. Übrigens: Auch 2016 wird die Party wieder mit der Unterstützung der Alte Herren Fußballer des SuSBad Westernkotten stattfinden. Die Vorbereitungen dafür laufen bereits jetzt auf Hochtouren.